

Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia Sulsel Salurkan Paket Sembako Melalui Kodam Hasanuddin

Subhan Riyadi - SULSEL.UPDATES.CO.ID

Apr 15, 2022 - 19:06



MAKASSAR - Kodam XIV/Hasanuddin menerima bantuan paket sembako dari Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia (PSMTI) untuk di salurkan kepada personel Kodam dan masyarakat seputaran Markas TNI, bertempat di Baruga Hasanuddin Rujab Pangdam, Jl. Sungai Tangka Makassar, Jumat (15/04/2022).

Penyerahan simbolis dilakukan oleh Ketua Umum PSMTI Wilanto Tanta kepada Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Andi Muhammad, S.H., yang didampingi Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kirana PD XIV Hasanuddin Ny. Amelia Andi Muhammad.

Pangdam dalam sambutannya mengucapkan terima kasih atas kedatangan Ketua Umum PSMTI bapak Wilianto Tanta beserta rombongan.



"Perlu diketahui ini merupakan sejarah bagi Sulawesi Selatan bapak Wilianto Tanta ini terpilih lagi menjadi Ketum PSMTI Sulsel dan terpilih secara aklamasi lagi pada Munas PSMTI bulan lalu," ujar Pangdam.

"Pada kesempatan ini kita bisa menyaksikan penyerahan paket sembako dari PSMTI, ini organisasi sosial dalam arti kegiatan yang dilaksanakan bersifat sosial untuk membantu masyarakat," jelasnya.

"Tentunya pemberian paket sembako ini merupakan gagasan dari pak Ketua umum dan rekan-rekan PSMTI, dimana dalam suasana yang masih pandemi Covid -19 banyak masyarakat maupun anggota mengalami kesulitan akibat dari pandemi tersebut," sambungnya.

"Pemberian sembako ini sangat membantu, mudah-mudahan sebelum pelaksanaan lebaran Idul Fitri nanti akan kami bagikan sembako ini kepada para anggota, warakawuri, veteran dan masyarakat sekitarnya," tutupnya.

Turut hadir Aslog Kolonel Kav Topri Daeng Balaw, S.I.P., Kabintaljarahdam Kolonel Inf Slamet Riyanto, S.Ag., M.M., Kapendam Kolonel Inf Rio Purwantoro, S.H., Kababinmivetcaddam Kolonel Cba Arwan Asrib, S.E., dan Waka Bekang Letkol Cba Robbet Husin Antony, S.H., Sedangkan dari pihak PSMTI Ketua Emmy Jita, Sekretaris PSMTI Sulsel Saiman Sutanta, Wakil Ketua PSMTI Sulsel Johan Sumawi dan Staf.